
t 0C в 4.00 t 0C в 16.00 Атм. давление Осадки
6/10 +6 +10 749
7/10 +5 +10 748
8/10 +5 +11 747
9/10 +8 +5 744
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Прогноз синоптиков

• Дума Заводоуковского городского округа шестого созыва почти в полном составе. 
На первом заседании не было одного народного избранника.

в думе городского округа

новости, события, факты

сельхозобозрение

Одиннадцать из двенадцати хозяйств окру-
га завершили обмолот зерновых и рапса. 
Средняя урожайность составила 32 центне-
ра с гектара. 

Медленнее других идёт уборка урожая в Мичу-
ринской свиноводческой компании. По данным ко-
митета по сельскому хозяйству и продовольствию, 
здесь на 2 октября жатва завершена на 6621 гек-
таре из 8661. Если исходить из дневной выработки 
хозяйства в 320 гектаров, то першинцам потребу-
ется ещё немало солнечных дней для обмолота. А 
осень, похоже, не продлит бабье лето. Уже во вре-
мя уборки аграрии округа позаботились о семенах 
на будущий год. Из необходимых для посевной 19 
тысяч тонн в хранилища завезли 18 290 тонн ячме-
ня, овса и пшеницы.

Нынче в восьми сельхозпредприятиях округа 
3048 гектаров было занято рапсом. После его убор-
ки выяснилось, что урожайность этой технической 
культуры сильно разнится. Если в ООО «Возрож-
дение» и ЗАО «Флагман» получили с гектара 9,6 
и 9,2 центнера маслосемян, в ЗАО «Падунское» и 
«Центральное» по 16,4 центнера, то в ЗАО «Озер-
ки» – 20,2, а в ООО «Согласие» – 25,4 центнера. 

Завершается уборка картофеля и овощей. Вто-
рой хлеб выкопан уже на 84% площадей. При уро-

жайности 150-200 центнеров с гектара в хранили-
ща убрали 22 тысячи тонн клубней. Заложили на 
хранение 1 250 тонн овощей.

Сегодня полеводы параллельно с уборкой гото-
вят землю под будущий урожай. Как только с поля 
уходят зерноуборочные комбайны, туда направ-
ляются тракторы с плугами. Из плановых 70 ты-
сяч гектаров вспахана 31 тысяча гектаров. Еже-
дневно механизаторы поднимают зябь более чем 
на тысяче гектаров. Одновременно они собирают 
с полей солому для нужд животноводства. К ме-
стам зимовки скота уже подвезли более 15 тысяч 
рулонов общим весом шесть тысяч тонн. И рабо-
та эта продолжается.

В шести хозяйствах округа нынче была посея-
на кукуруза на силос. ООО «Возрождение», «Ше-
стаковское», ЗАО «Флагман», «Тобол» уже скоси-
ли «королеву полей» и заложили в траншеи. Ми-
чуринская свиноводческая компания и ЗАО «Па-
дунское» продолжают её убирать. Планы по за-
готовке сенажа и сена все хозяйства выполнили.

Наличие хорошей кормовой базы позволяет жи-
вотноводам получать стабильно высокие надои мо-
лока. Из округа ежедневно отправляют на перера-
ботку до 105 тонн молока, что на 20 тонн больше, 
чем на эту дату в прошлом году.

Борис СОКОЛОВ

Осень у крестьянина 
заботами полна

***
Хотеть. Спешить. Мечтать о том ночами!
И лишь ползти... И не видать ни зги…
Я, как песком, засыпан мелочами…
Но я ещё прорвусь сквозь те пески!
Раздвину их… Вдохну холодный воздух…
И станет мне совсем легко идти –
И замечать по неизменным звёздам,
Что я не сбился и в песках с пути.

Наум Коржавин, 1950 год

В августе-сентябре стражи по-
рядка проверили 98 стоянок охот-
ников и почти три сотни автомо-
билей. Сотрудники правоохрани-
тельных органов зафиксировали 
нарушения сроков регистрации 

оружия, правил его хранения и 
перевозки. Во время проверок по-
лицейские изъяли из незаконного 
оборота около ста патронов и 12 
гладкоствольных ружей.

Алла ЕГОРЫЧЕВА

Инициатором появления в се-
ле монумента стала председа-
тель ветеранской первичной ор-
ганизации Антонина Хрусталёва. 
Её идею поддержали главы Пер-
шинской сельской администра-
ции Эмилия Алексеева и город-
ского округа Александр Анохин. 
Часть средств выделили из му-
ниципального бюджета, часть со-

брали сами сельчане. Свою леп-
ту внёс и директор ООО «Согла-
сие» депутат Павел Подойников. 

Так общими усилиями в Се-
динкино увековечили память о 
павших в суровую годину испы-
таний. За годы войны на фронт 
ушли 50 жителей села, 19 из них 
не вернулись… 

Татьяна ЗЫРЯНОВА

В юбилей Победы
В Сединкино торжественно открыли памятник односельча-
нам – участникам Великой Отечественной войны. 

Охотились... за охотниками
Шестнадцать нарушений правил охоты выявили полицей-
ские с начала осеннего сезона охоты.

Дума Заводоуковского городского окру-
га шестого созыва начала свою работу. На 
первом заседании депутаты избрали выс-
шее должностное лицо городского округа. 

Председатель территориальной избирательной 
комиссии города Заводоуковска и района Свет-
лана Касенова огласила итоги выборов. Затем, 
согласно регламенту думы, пост председателя в 
президиуме занял старейший по возрасту народ-
ный избранник Валерий Волков. Но ненадолго: 
во время открытого поимённого голосования де-
путаты  избрали председателя думы городского 
округа шестого созыва – им во второй раз стал 
Николай Плосков. 

Он отметил, что раскачиваться некогда: впе-
реди у вновь избранных депутатов много дел. 
Своим трудом, общественной работой они обя-
заны сделать всё, чтобы жизнь заводоуковцев 
стала ещё лучше.

Далее вновь избранная дума решила, кто бу-
дет занимать пост главы Заводоуковского город-
ского округа. Народные избранники оказали дове-
рие действующему главе администрации – Алек-
сандру Анохину. 

Конкуренцию ему составил первый замести-
тель Игорь Денисов. Однако победа А. Анохина 
была безоговорочной.

Поздравили Александра Николаевича с избра-
нием депутаты Тюменской областной думы чле-
ны конкурсной комиссии Андрей Артюхов и Вла-
димир Ковин. 

Глава городского округа Александр Анохин от-
метил, что администрация всегда конструктивно 
взаимодействовала с депутатами, и выразил на-
дежду, что с новым составом народных избранни-
ков совместная работа будет ещё более успеш-
ной и результативной.

Ольга МЯСНИКОВА
Фото автора

ВыбОр сделан. 
ПристуПаем к рабОте

УВАжАЕМЫЕ ЧИТАТЕЛИ!
Полным ходом идёт подписка на районную газету «Заводоуков-

ские вести» на первое полугодие 2016 года. Стоимость районки 
на шесть месяцев осталась прежней – 459 рублей 72 копейки.

Оформить подписку можно во всех отделениях Почты России и 
в отделе продаж газеты (ул. Береговая, 27, каб. 101).

В индивидуальном конкур-
се «Лесоведение и таксация» 
Катя Петроченко заняла вто-
рое место. В других номинаци-
ях у наших ребят 4, 6 и 7 ме-
ста. Руководители школьного 
лесничества педагог Наталья 
Захарчук и лесничий Евгений 

Савельев спокойно относятся 
к полученным результатам: ко-
манда юных лесоводов обно-
вилась. В дальнейшем ребята 
будут упорно работать, а зна-
чит, и результаты не заставят 
долго ждать. 

Александр ПОНОМАРёВ

Лес не останется без друзей
С седьмым местом вернулись воспитанники «Голубой пла-
неты» из Лебедёвки с VΙΙΙ слёта школьных лесничеств, ко-
торый состоялся под Тюменью.

подписка-2016

Участниками мероприятия 
в формате фотокросса стали 
шесть семей городского округа. 
За звание победителей соревно-
вались Евдокимовы – Деркач, Та-
ракановы, Шульгины, Мальцевы, 
Вьющенко и Калинчевы.

По условиям игры каждой се-
мье за сорок минут нужно было  

представить пятнадцать фотосю-
жетов на заданные темы. В ито-
ге победила семья Таракановых. 

Участники получили дипломы и 
призы. Но главным стало хорошее 
настроение и новые знакомства. 

Вера ЗАБОЕВА, 
специалист по работе 

с молодёжью

Необычный кросс
Первая командная игра под названием «Фэмили квест» 
прошла в клубе «Молодая семья» в центре развития де-
тей и молодёжи. 
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новости области

• Валентина Солодкая: «Для меня запах хлеба лучше дорогих духов!»

пенсионный фонд информирует

на рабочем месте

патриотическое воспитание

Прежде чем решиться на край-
нюю меру по установке огра-
ничителей водоотведения, 
работники городской ком-
мунальной сферы сначала 
рассылали должникам пред-
упреждения. Уговоры мало 
что изменили. 

Сегодня из шести отключён-
ных от канализации должников 
в городе в районе Мелиораторов 
один погасил долги сразу, осталь-
ные пока выжидают...

По мнению директора Заводо-
уковского ЖКХ Александра Мат-
веева, причины, по которым жи-
тели округа не оплачивают ус-
луги, разные, только итог для 
коммунальщиков пока не опти-
мистичен.

Ежегодное повышение тари-
фов на услуги естественных мо-
нополий без увеличения зара-
ботной платы значительной до-
ли россиян хотя бы на уровень 
инфляции поставило население 
перед выбором: остаться голод-
ным, но без долгов, или всё-таки 
питаться, но не платить за жи-
лищно-коммунальные услуги. 
Есть и «идейные» неплательщи-
ки – это те, для кого не проблема 
заплатить по счетам, но всё упи-
рается в принцип. А в итоге сно-
ва коммунальщики латают оче-
редной тришкин кафтан.

Уговоры рассчитаться за дол-
ги пока помогают мало. Сегодня 
единственно действенной мерой 

в понуждении жителей округа, по-
лучивших услуги Заводоуковско-
го ЖКХ и за них не рассчитавших-
ся, является установка заглушки 
в систему канализации.

– Ежедневно мы устанавлива-
ем от трёх до четырёх таких за-
глушек. Отключение и подключе-
ние водоотведения для должни-
ков – услуга платная, – пояснил 
Александр Матвеев. 

Заводоуковские коммунальщи-
ки оценили её чуть выше 2 600 ру-
блей. Если бы пригласить специ-
алистов из Ялуторовска, то неза-
дачливый обыватель «пострадал» 
бы на пять-шесть тысяч рублей.

Из-за долгов заводоуковцев за 
коммунальные услуги сформиро-
валась задолженность предпри-
ятия ЖКХ перед энергоснабжа-
ющими организациями. В этом 
году, впрочем, как и раньше, ком-
мунальному предприятию помог-
ла рассчитаться с энергетиками 
и газовиками перед началом ото-
пительного сезона администра-
ция городского округа. Но и эти 
деньги нужно возвращать.

Как быть и что делать дальше, 
каждый должен решать сам. Кто-
то в конечном итоге, возможно, от-
кажется от жилья большей площа-
ди в пользу меньшей, может быть, 
продаст автомобиль, если он есть, 
найдёт вторую работу или сокра-
тит до минимума жилищные услу-
ги. Но платить за уже полученные 
услуги придётся всё равно.

Александр ПОНОМАРёВ

В святая святых производства 
меня встречает пекарь Валенти-
на Солодкая.

– Сначала я вообще устрои-
лась сюда техничкой, – вспоми-
нает Валентина Адольфовна. – 
Через год предложили перейти в 
пекари. Коллеги учили меня все-
му: как заводить тесто, месить, 
формовать, при такой температу-
ре выпекать. Пообвыклась, при-
смотрелась и … уже 15 лет для 
заводоуковцев хлеб пеку.

За смену Валентина Солодкая 
замешивает тесто порядка де-
сяти раз. За один «заход» она с 
напарницей выпекает 130 булок 
хлеба, за дежурство нужно сде-
лать два таких «захода». А ещё 
30 штук чёрного хлеба, 500 раз-
ных булочек. 

Ассортимент пекарни боль-
шой: более десяти сортов хле-
ба и около двух десятков наиме-
нований сладкой выпечки. Не-
редко В. Солодкая печёт по за-
казу заводоуковцев свадебные 
караваи, большие пироги с ры-
бой или с сладкими начинками.

– За смену, бывает, и присесть 
некогда. Технология каждой вы-
печки своя, её нужно строго со-

блюдать, иначе хлеб или, к при-
меру, калач, плетёнка с маком 
или гребешок с повидлом не по-
лучатся вкусными и ароматны-
ми. Нужно следить и за темпе-
ратурой, чтобы тесто не заброди-
ло, за тем, чтобы изделие пропе-
клось и не подгорело, – расска-
зывает Валентина Адольфовна. 
– Про усталость я забываю, ког-
да слышу добрые слова покупа-
телей. Похвала для меня словно 
бальзам на душу. 

За время встречи с пекарем 
Солодкой я поняла, что о хлебе 
она может говорить часами, так 
как влюблена в своё дело. Да 
и беседуем мы, не отрываясь 
от производства: то она ловко 
подхватывает с вагонетки фор-
мы с подошедшим тестом и вы-
страивает их рядком перед пе-
чью, то уже ловко орудует скал-
кой. В каждое изделие вложена 
частичка души пекаря. А часто 
ли, ставя на стол свежий хлеб, 
мы задумываемся о тех, кто его 
испёк? Спасибо вам, Валенти-
на Адольфовна, за ваш вкус-
ный хлеб!

Алла ЕГОРЫЧЕВА
Фото автора

ПОСТАНОВЛЕНИЕ 
№ 1362 от 28.09.2015 г., г. Заводоуковск                                                  

О признании утратившим силу постановления администрации 
Заводоуковского городского округа «Об утверждении
 регламента информационного взаимодействия лиц, 
осуществляющих поставки ресурсов, необходимых 

для предоставления коммунальных услуг и (или) оказывающих 
коммунальные услуги в многоквартирных и жилых домах либо 

услуги (работы) по содержанию и ремонту общего имущества 
собственников помещений в многоквартирных домах при 

предоставлении информации» от 29.10.2013 г. № 2278  
 
Администрация Заводоуковского городского округа постановляет: 
1. Признать утратившим силу постановление администрации Заводоуков-

ского городского округа от 29.10.2013 г. № 2278 «Об утверждении регламен-
та информационного взаимодействия лиц, осуществляющих поставки ресур-
сов, необходимых для предоставления коммунальных услуг и (или) оказы-
вающих коммунальные услуги в многоквартирных и жилых домах либо ус-
луги (работы) по содержанию и ремонту общего имущества собственников 
помещений в многоквартирных домах при предоставлении информации».

2.  Опубликовать настоящее постановление в газете «Заводоуковские ве-
сти», разместить на официальном сайте Заводоуковского городского округа 
в информационно-телекоммуникационной сети Интернет.

А.Н. АНОхИН, 
глава администрации городского округа                                                                                   

в администрации городского округа

Теперь работодатели представ-
ляют отчётность в новой форме: 
РСВ-1 включает расчёт по начис-
ленным и уплаченным страхо-
вым взносам на обязательное 
пенсионное и медицинское стра-
хование в целом по организации 
и сведения персонифицирован-
ного учёта по каждому застрахо-
ванному лицу.

С этого года законодательством 
предусмотрены отдельные сроки 
предоставления отчётности на бу-
мажных носителях и в электронном 
виде. За девять месяцев отчётность 
предоставляется на бумажном но-
сителе не позднее 16 ноября (по-
скольку 15 ноября выпадает на вос-
кресенье), в форме электронного 
документа – не позднее 20 ноября.

Актуальные версии программ 
для подготовки и проверки РСВ-
1 размещены в свободном досту-

пе на интернет-сайте Пенсионного 
фонда России www.pfrf.ru в разде-
ле «Электронные сервисы» − «Бес-
платные программы для работода-
телей» и на «гостевом» компьюте-
ре в управлении.

Также с нынешнего года для ор-
ганизаций и предприятий, в которых 
трудятся 25 и более сотрудников, 
установлена обязанность предо-
ставлять отчётность в электронной 
форме с электронной подписью. 

Плательщикам, предоставляю-
щим нулевую отчётность, предлага-
ются бесплатные сервисы по теле-
коммуникационным каналам связи. 
Более подробную информацию об 
отчётности в Заводоуковское меж-
районное управление ПФР можно 
получить по телефону 6-17-63, ли-
бо по адресу: улица Береговая, 29. 

Подготовил 
Андрей КОРОСТЕЛёВ

лёжа на Печи, не исПечь калачи
Запах из детства встретил меня на пороге пекарни предпри-
нимателя Ольги Степановой. Свежеиспечённый хлеб. Что мо-
жет быть вкуснее? Помню, купишь такую ароматную булку 
и пока до дома её несёшь – половину съешь… 

жкх

Заглушки в действии

Отчёт по-новому 
Сотрудники Заводоуковского межрайонного управления 
Пенсионного фонда России напоминают, что с первого ок-
тября началась кампания по приёму от работодателей от-
чётности за внесённые страховые взносы в пользу сотруд-
ников за девять месяцев нынешнего года. 

В Тюменском районе Боган-
динский кирпичный завод плани-
рует наладить выпуск уникаль-
ной для российского рынка про-
дукции – полнотелого кирпича 
ручной формовки.

В России он изготавливается 
только на одном небольшом за-
воде в европейской части страны. 
Вся остальная подобная продук-
ция завозится из Бельгии, Голлан-
дии и Германии. Из-за курса валют 
покупать её стало проблематично. 
Как рассказал генеральный дирек-
тор завода Станислав Карев, у за-
вода есть все возможности зайти 
на этот эксклюзивный рынок. Уже 
сегодня на предприятие поступа-
ют предложения от строительных 
компаний из крупных российских 
городов, которым нужна эта про-
дукция. В сентябре на заводе ор-
ганизовали пробный выпуск кир-
пича ручной формовки и начинают 
от опытных образцов переходить к 
определённым партиям. Руководи-
тель завода пояснил, что уникаль-
ность такого кирпича в том, что он 
формуется вручную. Используются 
специальные пигменты для прида-
ния оттенков, в результате чего по-
лучается богатая цветовая гамма. 
Его основное отличие от обычно-
го кирпича – изготовление без ис-
пользования автоматики. Сегодня 
на предприятии разработано четы-
ре опытных образца. Но специали-
сты завода на этом не останавлива-
ются и продолжают эксперименти-
ровать с формой.

Тюменская область входит в 
первую пятерку регионов Рос-
сии по реализации адресной ре-
гиональной программы по пере-
селению граждан из аварийного 
жилищного фонда.

По итогам девяти месяцев 2015 
года целевой показатель реализа-
ции программы переселения из ава-
рийного жилого фонда выполнен в 
Тюменской области на 112,3 про-
цента. В число успешных регионов 
входят Ямал, Республики Мордовия 
и Марий-Эл, Тамбовская и Влади-
мирская области. Отметим, что по 
инициативе губернатора Тюмен-
ской области Владимира Якуше-
ва областная дума приняла реше-
ние увеличить расходы региональ-
ного бюджета на развитие жилищ-
ного строительства во втором полу-
годии 2015 года на 1 млрд 158 млн 
рублей. При этом затраты на пере-
селение тюменцев из аварийного 
жилья возрастут на 801 млн рублей.

Выпускники аграрных вузов 
получают хорошую материаль-
ную поддержку.

Высококвалифицированные спе-
циалисты в аграрном секторе реги-
она становятся дефицитным ресур-
сом. С целью решения этой пробле-
мы на территории нашей области 
активно реализуется комплекс ме-
роприятий, направленных на при-
влечение и закрепление специали-
стов в сельской местности. 

Одной из действенных мер яв-
ляется оказание государственной 
поддержки на кадровое обеспече-
ние агропромышленного комплек-
са области.

В этом году сумма субсидии, вы-
плачиваемая сельхозорганизаци-
ям для выпускников аграрных об-
разовательных организаций, уве-
личена до 300 тысяч рублей. На 
такую поддержку могут рассчиты-
вать выпускники 2014 и 2015 годов. 
Если молодой специалист получил 
диплом раньше, то финансовую по-
мощь ему также окажут, но только в 
двух следующих случаях: если вы-
пускник – молодая мама и пришла 
на работу по специальности после 
декретного отпуска, или же юноша, 
который отслужил в армии и устро-
ился по специальности (в течение 
года после окончания отпуска или 
демобилизации). Триста тысяч ру-
блей молодой специалист получа-
ет хоть и безвозмездно, но с одним 
немаловажным условием: три го-
да он обязан отработать на сель-
хозпредприятии. В противном слу-
чае всю сумму нужно будет вернуть 
обратно в бюджет. Пока таких пре-
цедентов не было.

Девятиклассники первой и 
второй городских школ ста-
ли участниками необычно-
го урока, который прошёл 
в центральной библиотеке.

Пообщаться со школьниками и 
обсудить вопросы профориента-
ции пришли полицейские, спасате-
ли, врачи, специалисты дошколь-
ного образования, по работе с мо-

лодёжью. Ребята интересовались, 
где можно получить ту или иную про-
фессию, чем специальности инте-
ресны и востребованы ли они сегод-
ня. Девятиклассники прошли ком-
плексное тестирование, определя-
ющее профессиональное предпо-
чтение. В завершение встречи не-
которые старшеклассники призна-
лись, какая профессия им по душе.

Алла ЕГОРЫЧЕВА 

кем быть?

Представители областного 
военного комиссариата на-
чали профориентационную 
работу со старшеклассника-
ми городского округа. 

С выпускниками школ, которые 
собрались во второй городской,  
они встретились в режиме видео-
конференции и рассказали об ус-
ловиях приёма и обучении в выс-
ших военных заведениях. Кроме 
этого,  заводоуковские школьни-
ки пообщались с курсантами, ко-

торые сегодня учатся в образо-
вательных учреждениях Минобо-
роны Севастополя, Владивосто-
ка, Санкт-Петербурга, Череповца, 
Твери и Тюмени. 

Как отметил начальник отде-
ла военного комиссариата Эркин 
Сайдалиев, сегодня всё боль-
ше ребят отдают предпочтение 
военной специальности. Так, 
нынче семь выпускников город-
ского округа поступили в воен-
ные вузы.

Ольга МЯСНИКОВА 

Я б в военные пошёл…

профориентация


